

Fecha: 20-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Rugir de motores y conciencia ambiental: Más de 300 autos antiguos repletaron Constitución en exitoso Expo Raid**

Pág. : 10

Cm2: 213,8

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida



Rugir de motores y conciencia ambiental: Más de 300 autos antiguos repletaron Constitución en exitoso Expo Raid

Un viaje en el tiempo sobre ruedas fue lo que vivieron miles de residentes y turistas en Constitución con la llegada del **Expo Raid Internacional de Vehículos Antiguos**. Más de 300 ejemplares de colección, provenientes de diversos puntos del país y el extranjero, transformaron la ciudad en un museo itinerante, llevando consigo un potente mensaje de prevención contra los incendios forestales en una alianza estratégica con Corma.

La travesía, que destacó por la belleza de sus rutas boscosas, culminó con

Bajo la consigna «No más incendios forestales», la caravana internacional de vehículos clásicos culminó su travesía en la costa maulina. El evento, apoyado por Corma y el municipio, destacó como un hito de reactivación económica y turismo familiar.

una fiesta ciudadana donde la camaradería y la nostalgia tuerca fueron los protagonistas.

Alianza Público-Privada por el Maule

El éxito del evento fue resaltado por diversas autoridades que vieron en esta caravana una oportunidad única para la región:

· **Leonardo Vergara (Gerente de Corma):** Enfatizó que el resultado es

fruto de la colaboración. «Cuando nos centramos en un objetivo, el éxito está a la vista», señaló respecto a la seguridad y organización del trayecto.

· **Carlos Valenzuela Gajardo (Alcalde de Constitución):** Manifestó su alegría por la elección de la comuna como punto de meta, destacando el fuerte impacto positivo que estas actividades generan

en el comercio y la economía local.

· **José Patricio Corea (Delegado Presidencial Provincial de Curicó):** Valoró la descentralización del evento, permitiendo que la «fiesta patrimonial» llegara a las calles de la costa para el disfrute de todos.

Un evento para todas las generaciones

La Expo no solo atrajo a expertos mecánicos, sino

que se consolidó como un panorama familiar. Desde

el pequeño José Ignacio (7 años), quien viajó desde Paine y confesó haber quedado encantado con el trayecto, hasta asistentes como Paula Faúndez, quien destacó la importancia de estas instancias para que los niños disfruten del verano en un entorno educativo y preventivo.

· **José Domingo Pérez,**

expositor y veterano de esas rutas, describió el camino hacia la Perla del Maule como «maravilloso», resaltando la conexión con la naturaleza que ofrece el paisaje forestal de la zona.

Balance positivo

Para **Emilio Duarte**, organizador del evento, la respuesta del público fue la clave del éxito. «Se nota que a la gente le gusta el mundo tuerca», afirmó, cerrando una jornada donde la vibración de los motores clásicos se fundió con un compromiso renovado por el cuidado de nuestros bosques.